

TUSCAN TRACES

PREMIUM | Classic

Die Essenz von
Schönheit und Eleganz –
TUSCAN TRACES
vereint Natur und Design
in einer hochästhetischen
Travertin-Interpretation.

*The essence of
beauty and elegance –
TUSCAN TRACES
combines nature and design
in a highly aesthetic
travertine interpretation.*

Wandfliese *Wall tile* | TUSCAN TRACES beige
Bodenfliese *Floor tile* | TUSCAN TRACES beige







Faszinierender Stein mit einer einzigartigen Ästhetik. *Intriguing stone with a unique aesthetic.*

Travertin – seit Jahrhunderten verwandelt der unverwechselbare, italienische Kalkstein prachtvolle Bauten in architektonische Kunstwerke. TUSCAN TRACES überträgt die klassische Schönheit von Travertin in ein sorgfältig ausgearbeitetes keramisches Design, das mit unvergleichlicher Raffinesse zeitlose Natürlichkeit und klassische Eleganz in das moderne Wohnen bringt.

Ton-in-Ton-Inszenierungen schmeicheln dem Ambiente, feine Beigenuancen schaffen eine wohlig-warme Atmosphäre. Inspiriert von toskanischem Travertin zeigt TUSCAN TRACES die charakteristische Anmutung des edlen Steins in harmonischen Maserungen und hellen Farben. Die glatte Keramik bleibt dabei stets klar und geradlinig und verbreitet zurückhaltende Opulenz. Genau wie die perfekt abgestimmte Relief-Dekoration: Mit schmalen Rillen gibt sie Wandflächen eine dreidimensionale Räumlichkeit, die zum Berühren einlädt.

Travertine – for centuries, the unmistakable Italian limestone has transformed magnificent buildings into architectural works of art. TUSCAN TRACES translates the classic beauty of travertine into a carefully crafted ceramic design that brings timeless naturalness and classic elegance to modern living with unparalleled sophistication.

Tone-on-tone productions flatter the ambience, fine beige nuances create a cosy, warm atmosphere. Inspired by Tuscan travertine, TUSCAN TRACES shows the characteristic appearance of the noble stone in harmonious veins and bright colours. The smooth ceramic always remains clear and straightforward and exudes restrained opulence. Just like the perfectly coordinated relief decoration: with narrow grooves, it gives wall surfaces a three-dimensional spatiality that invites you to touch them.



Feine Travertin-Maserungen bis ins Detail nachempfunden – TUSCAN TRACES belebt monochrome Interior-Konzepte mit einer lebendigen, natürlichen Note, die Wohnlichkeit verströmt und das Bad zu einem Ort der Entspannung und des Wohlbefindens werden lässt.

Fine travertine grains reproduced down to the last detail – TUSCAN TRACES revives monochrome interior concepts with a lively, natural touch that exudes cosiness and turns the bathroom into a place of relaxation and well-being.







Die Harmonie sanfter Farben. *The harmony of soft colours.*

Im eleganten Badezimmer entfaltet TUSCAN TRACES ganz selbstverständlich eine zurückhaltende Noblesse – edel und extravagant. Dabei präsentiert sich die exquisite Travertin-Optik auf den großformatigen Wandfliesen vollkommen ausgeglichen und verbreitet eine wohltuende Gelassenheit.

In the elegant bathroom, TUSCAN TRACES unfolds a no-frills nobility as a matter of course – noble and extravagant. At the same time, the exquisite travertine look on the large-format wall tiles is perfectly balanced and spreads a soothing serenity.

Wandfliese *Wall tile* | TUSCAN TRACES grey
Bodenfliese *Floor tile* | TUSCAN TRACES grey



